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 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2022年１０月５日 (水）　2022-2023年度　第1395 例会　 通算例会第1524 　週報第1395 号

　２０２２～２０２３年度国際ロータリーのテーマ

イマジン　ロータリー　（IMAGINE  ROTARY）

　２０２２～２０２３年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

２０２２-２０２３年度 会 長　　吉田　大 幹 事　　鎌田　裕二

◎　佐世保東南RCスケジュール（ 10 月・ 11 月　《水》 ）

10月

ｸﾗﾌﾞ協議会

1１月

ｸﾗﾌﾞ協議会

観月会例会 外部卓話

◎　ビジター　（ 0  名）
な　　　し

◎　本日の欠席者（ ２３名）
森山　・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 古川（幸） ・ 古川（正） ・ 法本 ・ 徳住 ・ 西田 ・ 吉富 ・ 鎌田 

  第６区ガバナー補佐 橋口　佳周

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2022-2023年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ジェニファー E・ジョーンズ

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 上村　春甫

 4.　みんなのためになるかどうか

 池田（隆） ・ 肥後 ・ 豊竹 ・ 高比良 ・ 平山 ・ 井澤 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 木村 ・ 内川　会員

卓話（出前卓話） クラブ協議会

クラブフォーラム 休会

クラブフォーラム

◎　前回のMake-Up ・ 免除会員（ ２ 名）
　免除会員　：　森山会員　・　谷山会員

◎　前回の欠席者 （ ２４ 名）
森山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 牟田 ・ 池田（正） ・ 古川（正） ・ 徳住 ・ 山口 ・ 西田 ・ 吉富 ・ 鎌田 ・ 池田（隆） 

岸川 ・ 肥後 ・ 豊竹 ・ 高比良 ・ 前川 ・ 廣川 ・ 井澤 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川　　会員

 本日の出席
2022 .１０　.５ 会員数　３４名 出席数　 １１名 欠席者　　２３名 出席率

　　　週　報

 前回の出席
2022 .９.　２８ 出席者数　　１０名

Make－Up（免除会員)

１０　名
欠席者　　２４名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

◎　市内ロータリークラブ例会変更



君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

ニコニコします。

前　　川 ニコニコします。

本　　日 4.000円

累　　計 1.504.533円

外部卓話 １１月 ９日（水）　　県立大学４年生　高橋百子様

　自分自身も心掛けて仕事に取り組もうと思いました。以上です。

　なのでロータリーの奉仕はボランティアではなという考えではないということです。そこで職業奉仕とはお客様や

　従業員や取引先のことを考えて追及していくことがロータリアンの職業奉仕と親睦を深め合いながら学んでいく

ニ コ ニ コ B O X

吉　　田 本日も例会出席ありがとうございます。ニコニコします。

松　　田 久しぶりに幹事に返り咲きました。里元さんのベストスコア、おめでとう！

稲　　吉

◎　吉田会長によるクラブ協議会

　改めて、こんにちは。先週土曜日１０/１に職業奉仕セミナーへ委員長の坂井会員と参加して参りました。

１１月２５日（晩餐会）・２６日（本会議）・２７日（ゴルフ大会）　

　毎年行われているセミナーで私はこのセミナーへ何度か参加しているのですが、講師として山形のロータリアン

　の方がお越しになられてました。2800地区の2017～2018年度パストガバナーの鈴木いっさくさん（山形大学

　医学部眼科講師）お医者さんがいらっしゃいました。まず奉仕とはサービス（ボランティアではない）、奉仕としての

　ご出席をよろしくお願いいたします。以上です。本日もよろしくお願いいたします。

１０月１９日（水）　ベトナム出身　ビックさん　（ドウン ティゴック ビックさん）

　ということが１番の学びの場ということでした。その後はファシリテーションというのがあり講演会を聞いて帰りました。

　出前卓話です、１１月９日は外部卓話として依頼してました県立大学生の高橋百子さんと連絡が取れまして

　正式のお願いして開催することになりました。大学生のお話等なかなか聞く機会もないと思うので皆さんの

　　な　　　し

◎　吉田会長報告

　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。本日はクラブ協議会になっております。先日

　職業奉仕セミナーに行って参りましたのでそのご報告をさせていただきたいと思います。あと、１０月の卓話が

◎　鎌田幹事報告

観月会例会 １０月１２日（水）　昼間：親睦ゴルフ　　しぐれ茶屋：19：00～　

出前卓話

　サービスとは誰かのために価値の提供するということ、職業奉仕は仕事に関連する人たちの為にというこだそうで

　す。ちなみに社会奉仕に関しては地域のために地域の人のためにロータリーで何ができるかというこだそうです。

地区大会


